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                           総会で選任された新役員    

会  長 氷室 一彦   

副 会 長 佐藤 文政 菅原 孝一  

事務局長 浅沼 善治   

平泉･舞川 菅原 東 小野寺 恒彦 千葉 丈夫 新 

山 目 葛西 五郎 田道郁子 新 小野寺知夏 新 
幹 

事 

一 関 畠山真佐美 小野寺冨士子 松本 守仁 

市 役 所 小嶋 哲郎   

会  計 菅原 楯夫   

監  事 及川 繁 佐藤 東  

事務局員 平澤 和則   

 

一
関
楽
走
会 

2013 年 
４月号 
No.465 
発行責任者 
浅沼善治 
℡24-3250 
09048827059 

例走会・春季フルマラソン 4 月７日（日） 

  ※ 例走会  午前６時半 河川敷トリムコース 

  ※ フルマラソン 第１陣スタート 午前７時 以後順次 

  ※ コース  古戦場～東大橋～遊水地堤防～平泉折返 

  ※ 懇親会（入浴付定食） １，０００円  

                        「２０１３ 大阪国際女子マラソンに参加して」 

                     一昨年に次いで２回目の参加。大阪のメインストリートである御堂筋や中之島を大阪の暖

                    かい応援を頂きながら完走して参りました。ボディガード付の「女子旅」メンバーは昨年一

                    関ハーフマラソンで入賞した東京の友達、滑川文子さんご夫妻と佐々木寿子さん。新横浜か

                    ら大阪まで新幹線の旅も楽しくて、あっという間に到着。受付はホテルニューオータニで参

                    加者は絞り込んだ体型（カッコいい！）月に７５㌔しか走れなかった私には皆が強そうに見

                    える。 

                     いよいよ大会当日。「今年も風が強いな！寒すぎる！」とぼやきながらスタートの長居競 

技場へ。競技場内でアップを取っていると不思議とテンションアップ、大きな競技場のマジックにかかったよう。旅行気分が一気に戦闘

モードに、段々集中してきた。今年は１２月の東京進出もありハードな日々が続き雪もない東京にいても週に１回しか練習ができなかっ

た。そのため出場事態どうするか迷ったが、普段走る時間が作れないのならここで走らせてもらおう。しかもスペシャルボトル付だ。心

配なのは「関門」。今まで気にしたこともなかったが今回は約３０㌔地点を２時間１６分で通過できるか？それには㌔４分３５ペースだ。

とは言え持久力も低下しているので突っ込んだ走り方は出来ない。エネルギー配分は慎重に。まずは気合を入れ１２時１０分スタート。

晴れが曇りになりぐんぐん冷えてきた。雪も舞って風も強いが一昨年の荒川の風に比べたらまだマシだ！１キロ毎のタイムばかり気にし

ていたせいか気が付いたら３０㌔関門通過していた。「よしこれならゴールできる」スタミナは温存してきたしあと１２㌔は持つだろう。

こんなに慎重に脚を使いすぎないように気にしながら走ったのは初めてだ。いい勉強になった。  

３時間１１分２６秒 ２２７位／完走者４１１人 

                                                菅原初江 記 

一関市民マラソン兼観桜マラソン 

＜第４０回一関市民マラソン＞  締切 4 月 21 日 

※ 日 時 ４月２８日（日）受付８時３０分 スタート１０時

※ 場 所 一関市総合体育館周辺 

※ 申込先 一関市総合体育館 ☎ ３１‐３１１１  
※ お花見 さくらの公園（体育館脇）１２時３０分  
※ 会 費 １，０００円 
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３
月
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日
古
戦
場
に
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い
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開
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い
。 

議案を慎重審議する出席者 

 ２５年度新事業 


